

Siaran Pers

Sambut Bulan Ramadan, Bukit Asam (PTBA) Salurkan 10.000 Paket Sembako

Muara Enim, 15 Maret 2024 - Memasuki Ramadan 2024, PT Bukit Asam Tbk (PTBA) membagikan 10.000 paket sembako untuk warga prasejahtera yang tinggal sekitar di wilayah operasional perusahaan. General Manager PT Bukit Asam Tbk (PTBA) Unit Penambangan Tanjung Enim, Venpri Sagara, secara simbolis melepas kendaraan pengangkut sembako pada Kamis (14/3/2024).

“Paket sembako ini terdiri dari beras, minyak goreng, susu, dan gula. Di tengah kenaikan harga komoditas tersebut, mudah-mudahan bantuan yang kita salurkan dapat meringankan beban saudara-saudara yang kurang beruntung dan membawa keberkahan untuk kita semua,” kata Venpri Sagara.

Sebanyak lima kecamatan mendapatkan manfaat bantuan ini, yakni Kecamatan Tanjung Agung, Lawang Kidul, Muara Enim, Merapi Timur, dan Merapi Barat. Sebanyak 25 desa serta 21 Pondok Pesantren, panti asuhan, dan desa binaan di wilayah tersebut menjadi sasaran program bantuan.

Penyaluran bantuan paket sembako ini juga merupakan bagian dari rangkaian program sosial dalam rangka memperingati HUT ke-43 PTBA. Sebelumnya, terdapat dua kegiatan yang telah dilaksanakan, yaitu khitan massal gratis dan pembagian kursi roda adaptif untuk anak-anak penyandang Cerebral Palsy.

“Kita yang memberikan hadiah kepada masyarakat. Bahwa ini merupakan bentuk kepedulian kami, dari PTBA kepada masyarakat,” ujar Ketua Pelaksana Program Sosial HUT ke-43 PTBA, Mustafa Kamal.

Dalam penyaluran paket bantuan sembako, PTBA langsung turun tangan ke Balai Desa tujuan. Penyaluran bantuan melibatkan para insan baru PTBA, yakni Bukit Asam Managemen Trainee 2024, agar mereka dapat berkenalan lebih dekat dengan masyarakat sekitar.

“Terima kasih tentunya kepada PTBA, semoga sembako yang diberikan ini bermanfaat untuk masyarakat kami di Tegal Rejo. Mudah-mudahan ke depannya untuk kuantitasnya juga bisa bertambah,” ujar Yulianti, perangkat Desa Tegal Rejo.

Semangat PTBA dalam memberikan kontribusi sejalan dengan visi PTBA untuk memberikan energi tanpa henti serta nilai tambah bagi masyarakat dan lingkungan.

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

Niko Chandra
Corporate Secretary
PT Bukit Asam Tbk
nchandra@bukitasam.co.id
www.ptba.co.id

-----000000-----

Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyuapan ISO 37001:2016.